

**KLAGENFURT**  **AKTUELL**

Feier im „Haus Martha“: Scheider, Jubilarin Perkounig, Sohn Alfred Perkounig und Felsberger (von links)



**Gratulationsreigen zum 102. Geburtstag**

Am 19. Dezember hat Stefanie Perkounig ihren 102. Geburtstag gefeiert. Angestoßen wurde darauf im Caritas-Pflegeheim „Haus Martha“ mit Kaffee und Sekt mit Sohn Alfred, Mitbewohnern und Pflegepersonal. Auch die Bürgermeister Christian Scheider und Franz Felsberger aus Ebenthal stellten

sich als Gratulanten ein und wünschten der Jubilarin das Allerbeste. Perkounig ist gelernte Köchin und arbeitete in jungen Jahren als Pfarrersköchin. Weit hin bekannt war sie für ihre ausgezeichneten Torten. Ihre große Freude ist die Musik, vor allem slowenische Volkslieder haben es ihr angetan.

**Erster Abschnitt fertig**

Seit Anfang September wird die Osterwitzgasse in Klagenfurt saniert. Binnen drei Monaten wurden Kanal, Leitungen, Wasserleitungen und Stromkabel komplett erneuert. Um in der Winterzeit Unfälle zu vermeiden, ist die Osterwitzgasse jetzt provisorisch asphaltiert worden. Der Asphalt wird nächstes Jahr, im zweiten und letzten Bauabschnitt, durch eine Pflasterung ersetzt.

**Einbrecher unterwegs**

Unbekannte Täter haben am Dienstag zwischen 14 und 18 Uhr die Terrassentür eines Wohnhauses im Klagenfurter Stadtteil Annabichl aufgebrochen und aus zwei Räumen Schmuck gestohlen. In der Nacht zum Dienstag wurde auch in ein Betriebsgebäude in Feistritz eingebrochen. Aus dem Büro verschwanden ein Laptop, eine Kaffeemaschine und ein Fernseher.

**Gerichtsverhandlungen in der Disco**

In einem Klagenfurter Tanztempel gab gestern Vormittag Richter Alfred Pasterk vom Landesgericht den Ton an. Am Stefanitag 2010 hatte es in der Innenstadt-Disco eine Schlägerei mit mehreren Beteiligten gegeben. Gegen einen wurde gestern verhandelt. Die Verhandlung wurde vertagt, einige Zeugen waren nicht gekommen. Ein Teil der Zeugen wurde bereits

im Frühjahr wegen dem verurteilt, was nach dem Handgemenge passiert ist. Nach der Rauferei flohen einige Jugendliche in ihre Waidmannsdorfer Wohnung. Andere verfolgten sie und drangen mit einem Baseballschläger bewaffnet ein. In der Folge hatte ein junger Mann ein Samuraischwert gezogen und einen anderen verletzt. **STEPHAN SCHILD**

**Krippen SPIEL**



Das Krippenspiel neu in Szene gesetzt, heute in der Küche des „Hotel Balance“ in Pörschach mit Chefin Andrea Grossmann als Maria und ihrem Gatten Karl als Josef

**Flucht vor dem Trubel ist die neue Herbergssuche**

Kurzurlaube über Weihnachten boomen. Hotels freuen sich sogar über Gäste aus der Heimat.

**PÖRTSCHACH.** Immer mehr Menschen feiern Weihnachten im Hotel. „Für viele ist es eine Flucht vor dem ganzen Trubel. Andere wiederum kommen, weil sie nicht alleine sein möchten“, sagt Andrea Grossmann, Hausherrin im „Hotel Balance“ in Pörschach. Die Gäste kommen aus ganz Österreich. Auch aus Kärnten sind „Urlauber“ dabei.

„Als Hotelgast muss man sich um nichts kümmern. Wer sonst kann das zu Weihnachten von sich sagen?“, lacht Grossmann. Als Hotelchefin hat sie genug zu tun und in ihrer Küche wird es wohl nicht so beschaulich wie auf unserem Krippenspiel-Foto zu-

gehen. Für den Heiligen Abend hat die Haubenköchin und Autorin (zuletzt erschienen „Erlebnis-kochen“, Edition Styria) klassische Menüs gewählt, mit Karpfen oder Gans als Hauptgang.

„Privat verzichten wir aber trotz aller Arbeit nicht auf Weihnachten“, sagt Grossmann. „Einerseits erleben wir mit unseren Gästen vor allem in dieser Zeit viel Positives, andererseits freue ich mich schon auf meine Kinder, die beide auswärts arbeiten und am 26. Dezember heimkommen.“ Auch sie werden sich dann sicher um nichts kümmern müssen.

**GEORG LUX (TEXT), PETER JUST (FOTO)**

**„Betonklötze sind nicht zeitgemäß“**

Beispielgebend für Klagenfurt? Eine Ausstellung im Architekturhaus zeigt Bäder und Thermen, die an sensiblen Plätzen errichtet worden sind.

**M**oderne Hallenbäder knüpfen architektonisch an die sie umgebende Landschaft an. Betonklötze sind nicht mehr zeitgemäß“, stellte der Leiter der Stadtplanung Klagenfurt Robert Piechl präventiv klar. Dienstagabend wurde im Architekturhaus im Napoleonstadl die Ausstellung „Hallenbadbau heute“ eröffnet, die den Klagenfurtern mit Fotos und Plänen aus Graz, Konstanz und Meran einen Vorgeschmack darauf bieten soll, was am bisherigen Campingplatz-Areal in der Ostbucht entstehen könnte.

den Standort Ostbucht. „Kaum eine Stadt kann so einen spektakulären Platz anbieten. Städtebaulich, haustechnisch und touristisch macht er Sinn“, so Piechl. Im Rahmen eines international ausgeschriebenen Architektur- und Landschaftsplanungswettbewerbs soll ein landschaftlich integriertes Bad-Areal geschaffen werden, das Synergien mit dem Strandbad nützt: „Es soll dann nicht mehr heißen, dass man ins Strandbad geht, sondern einfach: Gehen wir ins Bad!“ **Ausstellung „Hallenbadbau heute“.** Von 8. bis 16. 1. 2012, Mo. bis Fr., 8 bis 19 Uhr, Architekturhaus im Napoleonstadl, St. Veiter Ring 10, Klagenfurt.

Neben Politikern wie Bürgermeister Christian Scheider (FPK) und Vizebürgermeisterin Maria-Luise Mathiaschitz (SPÖ) waren auch zahlreiche Architekten anwesend. Diese lobten durchwegs die Entscheidung für



Leiter der Abteilung Stadtplanung in Klagenfurt: Robert Piechl

ANZEIGE

**Zahlen BESTPREISE für Goldware, Brillanten sowie Gold- und Silbermünzen (Schilling) jeder Art.**  
**BIS 100% über dem Wert!**  
**JUWELIER DANIELA**  
Alter Platz 23, 9020 Klagenfurt  
EKZ Südpark, 9020 Klagenfurt  
EKZ City-Arkaden, 9020 Klagenfurt



Ebenfalls zu sehen sind Innen- und Außenansichten eines Hallenbades, das in unmittelbarer Nähe des Bodensees in Konstanz entstanden ist

ANZEIGE

RESTAURANT *Laguna*

Die schönste Zeit des Jahres auch kulinarisch genießen!

**WEIHNACHTEN & SILVESTER**

Heiliger Abend € 45,-  
am 24.12. ab 18 Uhr  
mit 4-Gang-Menü  
und besinnlicher Harfenmusik

Silvester € 82,-  
am 31.12. ab 19 Uhr  
mit 5-Gang-Menü  
inkl. 1 Glas Champagner



Angebote sind auch auf Gutschein-Basis erhältlich!

**seeparkhotel**  
Congress & Spa Klagenfurt am Wörthersee  
Universitätsstraße 104  
A-9020 Klagenfurt am Wörthersee  
Reservierung:  
T +43 463 204499-0  
info@seeparkhotel.at  
www.seeparkhotel.at

**BUON ITALIA**  
ITALIENISCHE SPEZIALITÄTEN  
www.buon-italia.at

**BUON NATALE**  
FROHE WEIHNACHTEN